
Verwaltungsseitig wird die erfolgte Geschwindigkeitsmessung und Auswertung in 

Bereich der Zufahrt zum Familienzentrum Müllenbach erläutert. Diese Messdaten 
werden der Niederschrift beigefügt. 

Der Rat diskutiert über verschiedene Alternativen zur Geschwindigkeitsreduzierung. 
 


